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Verificando o número regimental de vereadores, no dia de hoje ausente os vereadores 

Flávio da Rosa Pahim e vereador João Baptista Cassol que irão apresentar atestado médico. 

O vice-presidente Gilmar Lopes Giacomelli PDT, assumiu a mesa diretora e deu início a 

27ª Sessão Ordinária, hoje dia 21 de agosto de 2023. O presidente colocou em discussão a 

ata da 26ª Sessão Ordinária, realizada em 14 de agosto de 2023, não houve manifestação e 

ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. Hoje o grande de expediente estará a 

cargo do Vereador Flamarion Keller da Silva MDB. Na próxima sessão o grande 

expediente estará a cargo do Vereador Flávio da Rosa Pahim PP. Flamarion Keller da Silva, 

cumprimentou a todos. Parabenizou o vereador Gilmar pela programação da Semana 

Farroupilha e pela homenagem a professora Dilza Dalosto. Pela homenagem do município 

a Heloiza Maria da Rosa Dutra que trabalhou sempre na semana farroupilha. Que ia deixar 

um recado sobre o conselheiro tutelar que é interessante as pessoas irem votar. Falou no 

local de votação que será a escola São Vicente e na Câmara de Vereadores. Falou o nome 

dos conselheiros que estão concorrendo e seus números, e que compareçam prestigiar. Que 

acha vergonhoso o centro como fica de lixo. Que a população tem que ter conscientização. 

Sobre o sinal da vivo, que espera que esta semana comece a funcionar. Que sobre a 

Travessia São Rafael que é inadmissível as pessoas irem soltar seus entulhos. Que no 

sábado terá a terceira rodada de futsal que o Tio Nanato estará Participando, que convida a 

comunidade para se fazer presente do ginásio e torcer por São Vicente. Que sobre a 

Travessia da Lauro Prestes, que todos os vereadores já cobraram os seus deputados e 

DAER sobre o redutor de velocidade. Que sobre as pessoas que entram nos comentários 

para falar dos vereadores, que assistam a sessão e estão sempre cobrando sobre a travessia. 

Que tem críticas e tem que saber lidar com elas. Que fica sentido com fato do João Carlos e 

desejou muita força a família. Que postar as coisas no facebook é fácil e todos os 

vereadores já encaminharam as demandas para os depurados e que falta fazer um 

movimento naquela rua e contar com as autoridades. O presidente solicitou a leitura do 

caput e da mensagem justificativa dos Projetos do Executivo 75 e 77/2023 que serão 

votados no dia de hoje pois foram solicitados em regime de urgência e leitura do Projeto de 

Lei do Executivo 078/2023 que será enviado para as comissões darem os pareceres. 

Projeto de Lei do Executivo 75/2023- Autoriza a abertura de crédito suplementar por 
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redução de verba no valor de R$860.000,00. Mensagem Justificativa-Tendo em vista a 

adequação do orçamento das secretarias Municipais de educação e saúde, para execução 

das despesas com pessoal. Projeto de Lei do Executivo 077/2023- Autoriza a contratação 

temporária e emergencial por excepcional interesse público de 01(um) Professor de 

Português/Inglês, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação e dá 

outras providências. Mensagem Justificativa: O projeto se faz necessário, tendo em vista a 

comunicação de aposentadoria do professor dessa disciplina, sendo que a poucos dias 

tivemos o pedido de exoneração de outro profissional desta mesma matéria curricular. 

Projeto de Lei do Executivo 078/2023- Autoriza a contratação temporária e emergencial 

por excepcional interesse público de 01(um) MOTORISTA para atender as necessidades da 

secretaria Municipal de Educação e dá outras providências. Mensagem Justificativa: O 

projeto se faz necessário, para atender a demanda deste profissional, pois além do aumento 

de alunos no transporte escolar, a Secretaria de Educação realiza os transportes dos alunos a 

APAE, escola Municipal Dr. Ayres que começara a ter o turno inverso no período da tarde, 

com a finalidade de cumprir a meta 6 do PME (Plano Municipal de Educação), assim 

sendo, será necessário a contratação de outro motorista par atender todas essas demandas. 

Ordem do dia: Projeto de Lei do Executivo 75/2023- Autoriza a abertura de crédito 

suplementar por redução de verba no valor de R$860.000,00. Após análise o assessor 

jurídico opinou pela legalidade, admissibilidade e viabilidade de tramitação e votação deste 

projeto. As comissões foram favoráveis ao projeto n° 075/2023 que foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo 077/2023- Autoriza a 

contratação temporária e emergencial por excepcional interesse público de 01(um) 

Professor de Português/Inglês, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de 

Educação e dá outras providências As comissões foram favoráveis ao projeto n° 077/2023 

que foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Trabalhos dos vereadores: 

Indicação: nº 087-2023- de autoria do vereador Alex dos Santos Martins PTB- Solicita ao 

Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, a colocação de um container 

na Rua Paralela à RS 241, Bairro Lauro Prestes. A indicação será encaminhada ao 

executivo municipal. Indicação: nº 088-2023- de autoria do vereador Alex dos Santos 

Martins PTB e Flamarion Keller da Silva MDB- Solicita ao Executivo Municipal 
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juntamente com a secretaria responsável, o concerto da parada de ônibus na Estrada da 28, 

em frente à residência da Sra. Madeline Casimiro. A indicação será encaminhada ao 

executivo municipal. Indicação: nº 089-2023- de autoria da vereadora Danieli Buttinger de 

Oliveira PT- Solicita ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, que 

seja realizado melhorias na estrada da Restinga e na estrada do São Rafael. A indicação 

será encaminhada ao executivo municipal. Explicações Pessoais:  O 1º a fazer uso da 

palavra pelo tempo de 5 minutos é o vereador Gilmar Lopes Giacomelli, que viu que o 

vereador Flamarion falou da RS 41 e que a dificuldade dos vereadores, que são autoridades 

no município, mas que não conseguem resolver coisas simples e que o tempo que levou 

para arrumarem a estrada RS. Que levaram tempo para arrumar e saiu pedido desta casa 

para colocar um redutor de velocidade. Que deu um certo problema do executivo e dos 

moradores. Que fizeram um movimento no trevo do CTG e conseguiram fazer a rotatória. 

Que a empresa já estava fazendo e que deveria ter um movimento e ser colocado na 

imprensa para enxergarem o trabalho que precisa ser feito. Que o João Carlos sofreu 

acidente, mas que com redutor iria diminuir a velocidade. Que tem quer ser feito um 

trabalho sério. E encerrou.  Gislaine Ziquinatti Delpino PP- Cumprimentou a todos. 

Começou falando que a semana do dia 21 a 28 é a semana da pessoa com deficiência. Que 

o tema deste ano é conectar para somar inclusão. Falou sobre o Rincão dos Rumpel e que 

foi bastante procurado sobre o tamanho das pedras e que foram para os bueiros e entrada 

das casas. Que os moradores pediram para falar na sessão que o secretario está sempre 

escutando. Que o container da esquina da União que aos domingos é sempre um problema. 

Que já solicitaram outros contêineres na Rua do Elton da hotelaria, que o caminhão do lixo 

não entra e que vai falar direto com Anderson. Sobre a travessa da Lauro disse além de 

perigoso é uma escuridão e que não sabe de quem é a responsabilidade. E que sobre os 

comentários que o colega Flamarion falou nas redes sociais, que entra num ouvido e saiu no 

outro. E que vê que os colegas correm atrás sobre a travessa e que não falem o que não 

sabem no facebook. Que é só conversa “fiada” e que as pessoas estão lutando. Disse que 

falar qualquer papagaio fala. Outra coisa é que se as pessoas sabem que ano que vem tem 

eleição e podem concorrer, que as coisas não fáceis. E desejou a todos uma boa 

semana. Jose Luis Cogo Carvalho PTB- Cumprimentou a todos. Que vê tantas pessoas 
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fazendo oração ao João Carlos e que tem uma família sofrendo. Que logo ele vai voltar. 

Sobre a lombada que o Fabiano deveria ter feito. Que o engenheiro Paulo do DAER que 

deveria ser processado. Umas placas de redutor de velocidade adiantariam. Mandou um 

abraço para o Loreto para o Noé.  Que já foi feito vários pedidos para o Rincão dos 

Esquecidos e que todos são idosos. Que precisam ver sobre a estrada. Que o agente de 

saúde faz uns três meses que não vão. Que o secretario liberou para quinta-feira de manhã 

ir ao posto consultar. Que estão todos convidados para um torneio de bocha no 

CTG.  Maria Helena Morrudo Castro- Cumprimentou a todos. Parabenizou o CTG pela 

escolha das homenageadas, Professora Dilsa Dorneles e Eloisa Dutra que são grandes 

mulheres que representam São Vicente do Sul. Que sábado esteve em Porto Alegre 

prestigiando a convenção estadual do PP. Onde ficou como presidente o Colvate Filho, o 

primeiro presidente Afanso Hamm e o vice presidente Pedro Westphalen e disse que na 

mesma oportunidade entregou um ofício do prefeito solicitando uma emenda para o 

deputado Afanso Hamm de 200mil. Que gostaria de reforçar um convite da secretaria de 

educação do recebimento do fogo simbólico na praça central as 09h50 e que começa a 

semana da pessoa com deficiência. Reforçou o concite para votação do conselho do tutelar 

e disse que não poderia deixar de falar do servidor João Carlos, conhecido como “Poeira” e 

que sobre a movimentação que o presidente falou acredita que dever ser feito e bem grande 

e que deseja que o João Carlos se recupere. Desejou a todos uma boa semana. Alex dos 

Santos Martins, PTB- Cumprimentou a todos. Sobre os agendamentos da consultas sobre as 

postagens no facebook, que tem médicos e o que está acontecendo que os pedidos para 

consultas e exames estão durando um mês. Pediu mais uma vez uma atenção para as 

consultas. Sobre os contêineres que fez a indicação na Lauro Prestes, que já foi pedido e 

que esta casa fez uma doação de valores para compras e até agora nada. Sobre a sua outra 

indicação com o vereador Flamarion, que já tinha feito outros pedidos de parada e que estão 

cobrando. Sobre o Noé que o vereador Jose Luis falou que sobre a estrada uma ambulância 

não entra e que os moradores são idosos, que precisa de umas cargas de pedras. Sobre a RS 

241 que já teve reunião com deputados e que até agora nada. Que o trevo lá de cima tem 

vários pedidos e acidentes e não sai nada. Mandou melhoras para o “Poeira”. Que revisem 

as Ruas do Necrotério e uma boa recuperação aos colegas João Cassol e Flavio da Rosa 
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Pahim.  Danieli Buttinger de Oliveira PT- Cumprimentou a todos. Deixou registrado 

melhoras aos colegas João Cassol e Flavio da Rosa Pahim. Que sobre o pedido de indicação 

89 de sua autoria a estrada da Restinga e na estrada São Rafael que não é toda estrada que 

se encontra intransitável que tem alguns trechos que dificultam todo o andar, que é um 

trabalho mais rápido a se fazer e pediu atenção a secretaria de obras.  Desejou parabéns ao 

Rodeio do Getúlio, a Camila e o Getúlio e parabenizou pela homenagem ao Piquete da 

Restinga. Que na sexta-feira a secretaria de educação através de contato realizado com a 

professora Maura de Porto Alegre que possui um grupo de teatro e que a mesma trabalha 

com a professora Esther Pillar Grossi e que trouxeram uma formação aos professores. Que 

tinha um sonho de conhecer a professora. Que ela é uma jovem de 87 anos que transmite 

uma sabedoria extrema. Que ressalta a importância de ter concurso público. Falou sobre a 

semana da pessoa com deficiência, e disse a importância da APAE. Quanto a RS 241, que 

surge uma indignação quando as pessoas vão para redes sociais e falam o nome dos 

vereadores. Que a necessidade de sinalização, de placa escolar. Que foi falado com 

secretario de logística do Estado, que havia necessidade de fazer um estudo técnico sobre a 

necessidade das lombadas. Que teve toda uma movimentação sobre ser feito as lombadas e 

no dia 02 de março foi na Lauro Prestes e que tinha uma equipe do DAER e estavam 

realizando um estudo de viabilidade técnica e que teriam que ver o local ideal. E que volta 

ressaltar que não estão de braços cruzados e chama a responsabilidade do Município para 

fazer o quebra-molas e que são vários lugares que necessitam. Que o primeiro pedido 

quando entrou nesta casa foi de dois quebra-molas nas vilas e até hoje não saiu. Que a 

Brigada Militar já encaminhou ofício para o DAER para fazerem os quebra-molas e a 

importância de ver que tem mais órgão mobilizados.  Flamarion Keller da Silva, MDB- 

Que gostaria de fazer uma ressalva sobre a fala do vereador sobre os exames, que sabe que 

os pedidos de exames são muito grandes que se não se engana cada médico tem pedido de 

R$800,00 reais por mês para distribuir em exames. Que chega dia 10 de cada mês para cada 

médico se foi a cota. E que quando precisa fazer um tipo de exame o que se faz, recorre ao 

secretário de saúde. Recorre ao prefeito para pedir liberação. E que não é o médico que vai 

recorrer e sim o paciente que está precisando que vai atrás. E que detalhe o pedido tem que 

ser com urgência. Que concorda plenamente e principalmente no Loreto e que são poucas 
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fichas para atender pela manhã. E pediu para o prefeito e secretario se reunir com o 

secretario para ver o que poderia ser feito na localidade. Ou quem sabe trazer uma van para 

cidade para atender as pessoas de que ir um médico para atender 06(seis) pessoas. Que o 

prefeito esteve em Brasília e que ficou grato pelo Fernando ligar e dizer que estavam em 

Brasília e que pediu para passar em um deputado  Alceu Moreira e que este pediu para lhe 

perguntar o que estava precisando e enviar um oficio. Que a emenda é para o ano que vem. 

Que são emendas que vão ajudar o Município.  Que a vereadora Daniele falou que dia 02 

de março ia ser feito o estudo para reduzir a velocidade. Que após o acidente fez contato 

com o engenheiro do DAER e ainda não teve retorno e que algo tem que ser feito. Desejou 

a todos uma boa semana e melhoras para o “Poeira”. Vereador Gilmar fez um 

questionamento sobre se não seria melhor fazer uma petição via Ministério Público para 

que o engenheiro se manifestasse.Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a 

presente sessão.  

OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa 

Legislativa. 

 

 

Gilmar Lopes Giacomelli       Gislaine Ziquinatti Delpino 

Presidente      Secretária 


